

„Faszination Astronomie“ jetzt online

Live jeden Dienstag und Donnerstag

Heidelberg. Auch wenn das Gebäude des Hauses der Astronomie zur Zeit leer und verlassen steht, ist das Team jedoch bei weitem nicht untätig. Die beliebte Vortragsreihe „Faszination Astronomie“ gibt es jetzt nicht wie bisher einmal im Monat, sondern zweimal in der Woche als Livestream im YouTube Kanal des Hauses der Astronomie <https://www.youtube.com/user/HausDerAstronomie>.

Jeden Dienstag und Donnerstag um 19 Uhr hält ein Astronom einen halbstündigen Vortrag. Wer nicht live dabei sein kann, hat die Möglichkeit, alle Vorträge der Reihe nachträglich aufzusehen.

Die nächsten geplanten Vorträge sind:

● 23. April – Mathias Jäger: 30 Jahre Hubble-Weltraumteleskop

● 28. April – Charlotte Götz (European Space Agency): Kometare Plasmen

● 30. April – Thomas Kupfer (University of California Santa Barbara): Die kompaktesten Doppelsterne

● 5. Mai – Jost Migenda (King's College London): Ein Teleskop tief unter der Erde: Neutrino-Astronomie mit Hyper-Kamiokande

Die Reihe wird ständig fortgesetzt.

Weitere Informationen gibt's auf der Webseite <http://www.hausder-astronomie.de/faszi-astro-online> oder direkt bei YouTube: <https://www.youtube.com/user/HausDerAstronomie>

Das Haus der Astronomie informiert auch in den sozialen Medien Facebook, Twitter und Instagram über astronomische Neuigkeiten.